

Tensión con el sector de la salud:

Gobierno de Milei califica de “privilegiados sindicales” a médicos argentinos en huelga

Trabajadores de hospital pediátrico realizan paro por aumento de sueldos.

AGENCIAS

En medio de una tensión creciente con el sector de la salud argentino, el vocero del gobierno del Presidente Javier Milei, Manuel Adorni, describió ayer como “privilegiados sindicales” a los médicos que llevan a cabo una huelga de 24 horas en el hospital estatal Garrahan en reclamo de mejoras salariales y mayor presupuesto.

“Nuestro problema no es con el Garrahan, no es con los médicos, no es con los administrativos, no es con el resto del personal, sino que es con los ‘ñoquis’”, dijo Adorni en conferencia de prensa, empleando un término comúnmente utilizado en Argentina para referirse a los trabajadores estatales que no cumplen funciones efectivas.

“Entendemos que es un paro de algunos pocos privilegiados sindicales. Lo que están haciendo es frenar, dificultar o entorpecer la atención en el Garrahan”, agregó el vocero.

Los trabajadores del hospital, el mayor centro de salud pediátrica de Argentina y cuyo personal se manifiesta casi a diario desde hace varias semanas, comenzaron ayer una huelga de 24 horas en reclamo de “una recomposición salarial del 100% para frenar el vaciamiento del hospital, un presupuesto adecuado y garantías para residentes y becarios”, según informaron desde la Asociación de Pro-



TRABAJADORES del hospital Garrahan llevan semanas realizando paros.

fesionales y Técnicos del Hospital Garrahan (APyT).

En su reacción a la medida, Adorni acusó que uno de los conflictos gira en torno a la implementación de un sistema biométrico para controlar la asistencia de los empleados: “Estar en contra del sistema biométrico te marca cómo algunos quieren aprovechar la cáscara de la causa noble, quieren

ensuciar cuestiones que se quieren hacer de buena fe y en pos de los que realmente trabajan”.

Desde APyT, por su parte, denunciaron constantes “campañas de prensa” por parte del gobierno de Milei para desprestigiar el reclamo de los trabajadores y acusaron al mandatario de haber anunciado falsamente que el 70% de los trabajadores

del centro de salud eran personal administrativo, cuando en realidad ese porcentaje corresponde al 10%.

Reclamos de aumento que choca con la política de recortes

El sindicato reclama que la recomposición salarial fue solo del 100% desde diciembre de 2023, ante una inflación acumulada del 310% en ese mismo período. Ahora exigen un 100% más y que el beneficio se extienda a residentes, becarios y personal contratado, al incorporar los a planta permanente.

“Atención de excelencia, sueldos de miseria”, se leía en algunos carteles colocados por médicos que exhibieron sus recibos de sueldo. En el caso de los residentes, rondan el equivalente a 600 dólares mensuales, y los médicos reclaman un sueldo inicial básico de unos 1.500 dólares, señaló France Presse.

El reclamo desafía la política de ajuste de Milei, que busca que los acuerdos salariales no rebasen el 1% mensual de incremento este año para no comprometer sus aspiraciones de mantener a raya la inflación.

El hospital Garrahan, especializado en patologías complejas, recibe a menudo a padres y niños que viajan desde distintos puntos del país para atenderse allí debido a la profesionalidad y el prestigio de sus médicos.

FRANCE PRESSE